

# **Arte y mestizaje en el mundo hispano : la música en el mundo hispánico.**

Cristina Sánchez, es una cantante de origen hispánico que va a explicar su punto de vista en cuanto de la música hispánica, sus mestizajes y sus costumbres: « La música es un arte que permite muchas cosas como expresarse o también es un arte para escaparse. La música tradicional española **es** muy desarrollada en el mundo entero. **Efectivamente** hay todo un entusiasmo alrededor de este arte. La música tradicional hispánica es muy conocida por el flamenco. Este tipo de música se esparció en el mundo porque los cantantes a través del mundo se inspiran y transcriben la música hispánica y **entonces** este arte que tiene origen hispánico es muy conocido en el mundo.

Pero en el mundo no hay solamente el flamenco que es típico español hay muchos tipos de músicos como el jazz, la samba y el reggaeton. Entonces hay un gran mezcla de cultura gracias a la música, pero también este arte que es muy bonito **para mi** permite también expresarse sobre temas muy importante en la sociedad como el racismo, el feminismo o la discapacidad también. El hecho que la música de origen hispánico o la música en general está muy extendida, esto permite tocar un público **muy largo** con muchas generaciones diferentes. Entonces es una manera de cambiar la sociedad y la opinión de la gente sobre el mundo. »

Esas son las palabras de la cantante reconocida en el mundo por su música típicamente hispánica.

